

Artikel vom 05.12.2023

Wechsel in der CSU-Gemeinderatsfraktion

Stenssen rückt Lauer nach



Lara Stenssen (li.), Vorsitzende der Frauen-Union in Eichenau, rückt für Céline Lauer in den Gemeinderat nach. Lauer verlässt das Gremium, weil die Geburt ihrer Zwillinge bevorsteht. "Dieses freudige Ereignis erfordert meine volle Aufmerksamkeit", schrieb die bisherige Vorsitzende der CSU-Gemeinderatsfraktion im November an den Bürgermeister. "Da ich in den kommenden ein bis zwei Jahren deutlich weniger Abendtermine wahrnehmen kann und möchte, um Zeit für meine drei Kinder zu haben, habe ich mich dazu entschlossen, mein Gemeinderatsamt niederzulegen", so Lauer.

Die erste Nachrückerin, Inge Hoffmann, hatte es abgelehnt, derzeit in den Gemeinderat einzuziehen. Die Eichenauer CSU dankt Céline Lauer für ihre sehr engagierte, erfolgreiche Arbeit!

Den Fraktionsvorsitz übernimmt Michael Wölfl, der bisherige stellvertretende Fraktionschef.